

EN BREVE

**Ganadores del torneo de Pádel de Ermua**

**GALARDONES**

Durante el mes de junio se han disputado los últimos enfrentamientos en las tres categorías del campeonato de liga de la segunda edición del Torneo de Pádel Social organizado por el Instituto Municipal de Deportes de Ermua. Ya se han entregado los galardones de esta edición. En categoría femenina han

resultado campeonas las ermuearras Arianne Moya y Ana María Piñón y subcampeonas Edurne Olaya y Laura García. En categoría masculina quedaron en primer lugar David Sevillano e Igor Garrido y subcampeones Alberto Fuerte y Roberto Sevillano. La categoría mixta contó con los campeones José Ángel Fernández y Sergio García y subcampeones Mikel Vallejo y Bernardo Pavo. los responsables de IMD de Ermua recuerdan que está en marcha el Primer Torneo de Pádel de Santiagos.



Ganadores del torneo de Pádel de Ermua. :: E. C.

**Concurso de pinchos en el barrio de San Lorenzo**

**SEIS ESTABLECIMIENTOS**

Mañana dará comienzo el Concurso de pinchos en los bares del barrio de San Lorenzo. En el certamen local tomarán parte un total de seis establecimientos hosteleros de la zona, que aportarán sus creaciones. Los participantes serán los bares Donosti, Salmantino, Niza, Itxaso, Zugaitz y La Venta. La venta de pinchos comenzará a las 19.00 horas.

**Una treintena de ermuearras opinaron en el primer proceso normativo municipal**

Se debatía la elaboración de la ordenanza reguladora de usos hosteleros del municipio, que se aprobará el próximo pleno municipal

**AINHOA LASUEN**

**ERMUA.** Treinta y cinco personas aportaron su opinión en el primero de los procesos participativos, denominado 'huella normativa, del municipio. De este modo, la ciudadanía ha podido participar en la elaboración de la ordenanza municipal de hostelería.

Esta nueva herramienta se ha incorporado al funcionamiento de la administración local para poder garantizar un nuevo proceso de elaboración de las normas municipales, donde se muestran los trámites y documentos relevantes que se van generando desde la consulta pública previa del proyecto de norma hasta la aprobación definitiva por el Pleno de la Corporación. La máxima participación en este

proceso se ha producido en el vecindario de la Avenida de Gipuzkoa y en San Ignacio.

El 65% de las personas que han participado son mujeres y el 35% hombres. El vecindario que mayor número de opiniones ha aportado ha sido el de entre 18 y 28 años (12 opiniones), entre 29 y 38 años respondieron 9 personas, se recibieron 7 opiniones de habitantes entre 39 y 48 años y otras 7 de más de 49 años.

Desde fuentes municipales son conscientes de que «la participación ha sido limitada», no sólo porque se trata de la primera de las normativas que incluye esta participación, sino que también «el medio de información (digital) es más complicado para las personas mayores, aunque se encuentra la vía de la Oficina de Atención a la Ciudadanía, Abiapuntu».

En este proceso participativo la opinión generalizada es reticente a la nueva normativa. El 81,82% de las personas participantes creen que la ordenanza no soluciona los problemas actuales y el 18,18% sí.

Los responsables municipales recalcaron que la ordenanza municipal no puede actuar en aspectos tales como el horario de cierre, que está legislado por un decreto del Gobierno vasco, o en el caso de la regulación del uso de las terrazas, que también se legisla desde instancias superiores, por lo que las terrazas no se incluyen en esta normativa municipal.

Las opiniones en contra de la nueva normativa apuntan a una supuesta «reducción de ingresos» de la hostelería local y la consecuencia de transformación de Ermua en «un pueblo fantasma».

Desde el área técnica municipal, responsable de la elaboración de esta normativa, se entiende que «no tiene que haber una reducción de ingresos, ya que se puede pasar del grupo 2 al grupo 3 sin la limitación anterior de tener que ocupar 200 metros cuadrados y cumpliendo los requisitos de aislamiento, con lo que se aumenta el horario». Además, en respuesta a la acusación de transformación de Ermua en «pueblo fantasma», porque la población



La ordenanza municipal de hostelería ha sido debatida. :: E.C.

acuda a otros municipios, los técnicos municipales apuntaron que «si esto se da será porque los locales de otros pueblos estén mejor adaptados», ya que los hosteleros deben cumplir las normativas establecidas.

Una de las quejas se basaba en

que la normativa no se introduce gradualmente, aunque desde fuentes municipales se insiste en que «desde 2012 existe la regulación del horario y desde 2008 la regulación sobre el ruido», por lo que entienden «que ha habido tiempo suficiente desde que entraron en vigor».

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

**TELÉFONOS DE INTERÉS**

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

**CARTELERIA DE CINE**

**EIBAR**

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

**ERMUA**

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

**COMUNICACIONES**

**AUTOBUSES**

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO (Autopista)**

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR (Autopista)**

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

**VITORIA-EIBAR**

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**EIBAR-PAMPLONA**

Laborables y festivos: 7.45

**PAMPLONA-EIBAR**

Laborables y festivos: 11.00.

**EIBAR-ARRATE**

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

**ARRATE-EIBAR**

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

**EIBAR-ELGETA**

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

**ELGETA-EIBAR**

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

**TRENES**

**BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

**FARMACIAS**

**EIBAR**

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 20).

**ERMUA**

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

**EIBAR-ERMUA**

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Algunos de los artistas que exponen en la muestra abierta en el claustro de la parroquia. :: FOTOS A. SALEGI

## Exposición colectiva de arte en el claustro de la parroquia

Permanecerá abierta durante este mes y hasta finales del agosto

:: ANDER SALEGI

DEBA. Un año más, el claustro más antiguo de Gipuzkoa, el de la iglesia de Santa María de Deba, se convierte en un centro de arte hasta finales del mes de agosto. El ayuntamiento ha vuelto a dar una oportunidad a esta ya tradicional exposición artística de verano, que en esta ocasión, como novedad, acogerá una muestra colectiva en la que participen 18 artistas nacidos o residentes en su mayoría en el Alto y Bajo Deba.

Este año, se celebrará la decimotercera edición de este evento veraniego, bajo el título 'Tentaciones', en la que los artistas Vicente Iriondo, Asier Laspiur, Alberto Ibáñez, María Barrena, José Antonio Azpilikueta, Keixeta, J.R. Elorza, Fernando de Vicente, Ricardo Azkargorta, Iñigo Arregi, Bingen de Pedro, Juan Luis Goikolea, Aitor Etxeberria, Baroja Collet, Aitor Sarasketa, José Félix Igartua, Barbará Stammel y Pello Alberdi mostrarán su arte a todo aquel que se acerque hasta la iglesia debarra. No es la primera vez que varios miembros de este grupo tan dispar, en cuanto a disciplinas, estilos o incluso edades, muestren sus obras de manera conjunta. Con anterioridad ya lo hicieron en exposiciones como 'Taladrin Dream', 'Hiperasia', 'Tbilgonia', etc. Tampoco es la primera vez que alguno de ellos exponga su obras en este recinto religioso debarra. Ya en 2004, en la primera edición de esta muestra, lo hizo el debarra Baroja Collet; en 2006 estuvo la obra del elgoibarres afinado en Deba J.R. Elorza; en 2009, José Félix Igartua mostró una serie de obras coloridas y, en 2013, el artista afinado en Zumaia, Keixeta, mostró sus cuadros y esculturas.

Tal y como recoge el catalogo de la exposición, los orígenes de esta «cuadrilla» de artistas se remontan al año 1977, cuando a la exposición de Baroja Collet en la sala eibarresa



Varias personas observan una de las obras expuestas.



El espacio que acoge la muestra artística es espectacular.

de Caja Laboral le siguió otra de José Ramón Elorza. Al dúo inicial se fueron uniendo posteriormente Asier Laspiur, Vicente Iriondo, Marino Plaza... y con el tiempo hacia los años 80-90, incluso más tarde otro buen número de artistas, de los cuales algunos de ellos muestran sus obras en la exposición 'Tentaciones'.

En el catalogo, el alcalde debarra recuerda al ya fallecido Marino Plaza, y cómo la sociedad gastronómica Gure-Etxetxo, de la cual éste fue socio, tuvo una gran importancia en la formación del «grupo». En

aquel lugar entre chuleta y chuleta, y con Marino como anfitrión culinario, se fue forjando y consolidando el grupo.

La muestra se inauguró el fin de semana, con la asistencia de la mayor parte de los artistas, miembros del ayuntamiento y vecinos de la localidad. Esta exposición permanecerá abierta de cara al público los meses de julio y agosto, con un horario de visita de martes a sábado de 17.00 a 19.00 horas mientras que los domingos se alargará una hora más, de 17.00 a 20.00 horas.

ONDARROA

## La Antiguako Ama, bien en la Bandera de Bilbao, falló en la de Sestao

:: A.E.

ONDARROA. La Antiguako Ama se estrenó en la liga de los mejores del remo, con la disputa, el sábado, primero, de la VIII Bandera de Bilbao, y el domingo con la XVI Bandera Ayuntamiento de Sestao, en aguas de la ría del Nervión. Ambas competiciones abrieron la XV Eusko Label Liga en la que Urdabai, Orio y Hondarribia comenzaron a marcar posiciones. La 'Bou Bizkaia', entrenada por Joseba Fernández, se impuso a Hondarribia, en la Bandera de Bilbao, con una buena actuación de Ondarroa que quedó séptima por delante de San Pedro, Tirán, Ares, Cabo y Astillero. Tan sólo dos segundos faltaron a los ondarreses para imponerse en la tanda, con lo que el debut hubiera sido extraordinario. Esto hizo decir a Gorka Elordi, presidente de Ondarroa que «estábamos algo nerviosos porque en otras regatas nos había faltado ritmo, pero iremos a más. No vemos descolgados ha sido un buen debut». Después, el domingo, en la primera regata en línea en el espectacular e imprevisible campo de regatas de Portugalete, las cosas no fueron tan bien. Ondarroa quedó décimo por delante de Zierbana y Astillero. Computadas las dos banderas, los ondarreses ocupan el puesto 11 por

delante de Astillero. En un principio, Ondarroa y Ares están destinados a pelear por la permanencia, y tratarán de pelear con otros dos traineras muy irregulares como son Astillero y San Pedro.

La próxima bandera es la de Orio. Ondarroa compite con las altas de Manuel Lasarte, que viene de Orio, y Beñat Apraiz, de Elantxobe. El resto de las altas son remeros que vienen de abajo o que vuelven tras haber dejado de bogar. No obstante, la columna vertebral es la misma del año pasado. Esto hace que Ondarroa parta de un bloque compacto.

### Éxito de Zapato Azule

La fiesta del Zapato Azule constituyó un éxito de público y atrajo a miles de personas a Ondarroa demostrando el particular enganche que tiene esta fiesta. Pese a que la mañana amaneció con lluvia a medida que avanzó el día, las calles ganaron animación, tras la llegada de la Dinamartxa y la apertura de los cohetes orales del entrañable Manuel Elu. Posteriormente, el público se concentró principalmente en la parte Vieja, pero el ambiente recorrió toda la localidad. Hubo venta de camisetas, en la plaza Latxambre, así como verbenas y ambiente de jolgorio en los bares.

ERMUA

## Presentado el programa de los Santiagos 2017

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La concejala de Cultura, Igualdad y Euskera, Beatriz Gámiz, ha presentado el programa para las fiestas patronales de Santiago que se celebran este mes en nuestra localidad. Un total de 97 actividades conforman el programa festivo, que arranca el viernes 14 de julio con los populares juegos de txarangas.

La música vuelve a ser la protagonista de las fiestas patronales, que contarán con 23 eventos en los que se podrá escuchar pop, rock, jazz, folk, electrónica, música popular y otros muchos estilos para todos los gustos. La concejala ha querido destacar los tres conciertos principales de nuestras fiestas que serán, el próximo 15 de julio, Zea Mays; el 22 de julio, La Pegatina, con los locales Stai Zitto como teloneros y el 27 de julio, Elsa Baeza, coincidiendo con el fin de fiestas.

Además, habrá 17 actividades deportivas, 5 de danza, 10 actos exclusivamente dirigidos al público infantil, 6 eventos gastronómicos, 10 actos lúdico-festivos y otras



Beatriz Gamiz con el cartel. :: K.I.

10 actividades tradicionales.

En ese último bloque se ubican los clásicos juegos de txarangas, que dan comienzo al programa festivo el 14 de julio y que acabarán con el playback del 21 de julio, viernes. Pero el pistoletazo oficial de las fiestas será, como siempre, con el desfile de txarangas del 24 de julio, que este año contará con Aner Gorrotxategi como txupinero, conocido tras su paso televisivo por 'El Conquis'.